

令和4年5月臨時会 あいさつ

皆さま、おはようございます。

本日ここに、久山町議会5月臨時会を招集いたしましたところ、議員全員の皆さまにご出席を賜り、誠にありがとうございます。

新緑のまぶしい季節となりましたが、ここ数日は気温が高く、初夏を感じる日が続いております。今年の梅雨入りは、例年より早くなると予測されています。そのため、豪雨による災害対策および避難所の安全確認などに努め、住民の皆さまの生命、財産、生活を守るために、より一層気を引き締めて対応してまいります。

さて、発生から3年目となる新型コロナウイルス感染症の現状としましては、3回目のワクチン接種を実施しながら、60歳以上の方々と、18歳以上で、基礎疾患を有する方を対象とした、4回目のワクチン接種の準備が始まっています。全国の感染者数については、5月24日現在、3万2,382人、前週から減少傾向となっており、福岡県の病床使用率は約20%台を維持しております。本町においても、約67%の方々が、3回目のワクチン接種を完了しており、5月の連休以降は、小中学校の学級閉鎖などは発生しておりません。

そのような状況から、少しずつではありますが、人々が集まるイベント等の開催が始まり、テレビのニュースでは、3年ぶりに、という言葉をよく耳にするようになりました。本町でも先週末、久山中学校において、保護者の人数制限を設けない体育会が開催されました。コロナ前と同様とまでには至りませんが、今年のスローガン、「flower～みんなで花を咲かせよう～」にふさわしい素晴らしい体育会でした。コロナに負けず、生徒たちが今やれることを一生懸命に取り組む姿は、会場に訪れた多くの大人たちにも、勇気そして感動を与えてくれました。まだまだ続く新型コロナウイルス感染症や、不安定な世界情勢の影響により、これから私たちの暮らしは、さまざまな課題に直面して

いくことが予測されておりますが、過去の先人たちも、このような幾多の壁にぶつかり、乗り越え、現在があります。私たちも困難に負けず、今こそ強い心をもって、未来への道を切り開いていきたいと願うばかりです。今後も、国の経済対策等を活用しながら、ウィズコロナの時代に即した取り組みをスピーディーに展開し、久山町の将来を描いていく所存です。引き続き、町議会の皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

さて今回、臨時会に提案します案件は、久山町議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する一部を改正する条例についてなど全5議案でございます。

詳細につきましては、担当課長が議案説明会においてご説明を申し上げますので、ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。

令和4年5月27日

久山町長 西村 勝